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浙江伟星实业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-013 

投资者关系活动
类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            √其他：电话会议 

参与单位名称及
人员姓名 

中泰资管：张蕾 

大家资产：钱怡 

招商证券：刘丽 

中信证券：冯重光、郑一鸣、张政、杨奕成、姚正阳 

Cyber Atlas Capital：戴雯雯 

regents capital：吴昱洁 

高信百诺：秦雨清 

关呈基金：范潇文 

金百镕资管：刘晓爽、马学进 

容光私募基金：韩飞 

止于至善投资：邓祖铭 

渤海资管：李文 

创金合信基金：李晗 

大成基金：黄涛 

东方财富证券：韩欣 

东方资管：唐亮 

东吴证券：赵艺原 

敦和资产：陈文敏、金佳炜 

方正证券：周小锋 

光大证券：孙未未、朱洁宇 

邦政资管：熊政 

广发证券：李咏红 

国联民生：华思怡 

国盛证券：杨莹、王佳伟 

国泰海通：盛开、梁希 

国泰君安资管：杨坤 

国信证券：刘佳琪 

海富通基金：黄峰、陈涛 

玖龙资管：洪岩 

鸿运私募基金：张丽青 

花旗银行：Alice 

华安基金：张峦 



华能贵诚：戴小西 

华泰证券资管：朱南钰 

汇丰前海证券：薛丹彬 

巨杉资产：李晓真 

开源证券：张霜凝 

蓝墨投资：吴洁 

摩根大通证券：姚倩 

摩根基金：刘健 

摩根士丹利基金：隋思誉 

双安资产：郑轶群 

诺安基金：王月 

磐厚动量：张云 

鹏扬基金：罗成 

平安银行：刘颖飞 

平安资管：范自彬 

青岛城投：关忠科 

青榕资产：郑玉君 

睿璞投资：张恒 

睿远基金：檀延钰 

三登投资：徐项辉 

金仕达投资：宁帅 

山西证券：孙萌 

杉树资产：高志伟 

保银私募基金：石伟燊 

晨燕资产：倪耿皓 

方物私募基金：汪自兵 

歌汝资管：郝鹏哲 

光大证券资管：徐亦钦 

恒复投资：黄裕金 

景富投资：高岗 

玖歌投资：赖正健 

利檀投资：毛志伟 

盟洋投资：祝天骄 

鹏泰投资：祝凯伦 

泉汐投资：吴越 

睿郡资产：林丽芬 

慎知资产：金戈 

石锋资产：高逸云、徐玉露 

尚诚资管：黄向前 

申万宏源：求佳峰 

苏州高新私募基金：高俊 

景千资管：洪少猛 

太平基金：史彦刚、雍晗 

泰康基金：何羽 



天弘基金：刘莹 

通和基金：孙艳蓉 

咸和资产：刘建刚 

象舆行投资：徐晓浩 

兴华基金：任选蓉 

兴全基金：伍修毅、何悦 

懿德财富投资：鲍志铖 

煜德投资：孙佳丽 

圆信永丰基金：许燕、胡春霞 

云富投资：施卫 

长江证券：柯睿 

长江资本：孙岩 

长盛基金：吕睿竞 

浙商证券资管：唐靓、严洋 

真行资本：杨偲 

正班资管：张立烽 

中加基金：赵雯晰 

中金公司：陈婕、袁咪 

中欧基金：刘占洋 

中泰证券：邹文婕 

中信建投：张舒怡 

中信证券资管：刘将超、吴迪、李有为、陈志 

中邮基金：郭鑫 

中邮证券：李媛媛 

中再资产：岳思铭 

朱雀基金：李晴 

时间 2025年 4月 29日 

地点 - 

上市公司接待人
员姓名 

谢瑾琨、沈利勇、林娜等 

投资者关系活动
主要内容介绍 

互动环节 

1、公司一季度收入增速较高，其中分地区和分产品来看分别是什么趋势？ 

答：2025 年第一季度，公司实现营业收入 9.79 亿，同比增长 22.32%。分地

区看，受益于全球化战略的深入，公司在国际市场的影响力持续提升，国际业务

在今年一季度的表现好于国内业务；分产品看，拉链业务的增速略高于钮扣，织

带业务基数较小，但也保持了不错的增速。 

2、一季度毛利率同比提升的原因是什么？ 

答：一季度，公司毛利率为 38.84%，同比提高 0.91个百分点，我们认为这属

于正常的波动。影响毛利率的因素很多，包括原材料、产品结构以及规模效益，



特别是后者对今年一季度的毛利率提升有一定的正向作用。 

3、一季度经营活动净现金流同比下降，是因为提前备料吗？ 

答：公司一季度经营活动现金流净额较上年同期减少 65.58%，主要系：1、公

司根据存量订单、预期接单趋势、原材料运输半径、大宗商品价格趋势等因素，

在综合判断后采取适度的备库；同时上年末应付未付的材料款及加工费金额较大，

根据约定的付款期限在本期支付，故购买商品、接受劳务支付的现金较上年同期

增加。2、公司 2024 年度业绩较好，计提的绩效奖金较多，上年末的工资和奖金

在一季度发放，故支付给职工以及为职工支付的现金较上年同期增加等共同影响

所致。 

4、公司改变奖金计提方式是否已经在一季度体现影响？ 

答：为了更加合理地反映公司各季度的经营效益，公司对奖金计提方式作了

调整，考虑到一季度的净利润规模较小，故奖金计提实际是从第二季度开始。 

5、公司对下一年度及中长期分别的发展目标是否出现变化？ 

答：由于关税政策带来的不确定性以及服装等终端消费不振，公司短期依然

持非常审慎的态度。综合考虑当前行业景气度以及公司经营战略的布局，公司 2025

年计划实现营业收入 50.00亿元。 

公司希望通过五至十年的努力，致力于成为“全球化、创新型的时尚辅料王

国”，成为全球众多知名服饰品牌的战略合作伙伴。然而，公司当前正处于从国

内传统工业企业转向国际化企业的过程中，其中不同年度的业绩会受具体年度市

场和政策环境的影响而有所波动，但公司坚定看好其未来发展前景。 

6、加征关税会给行业竞争格局带来哪些影响？ 

答：服饰辅料行业竞争格局整体较为稳定，本轮关税变动虽将加剧行业竞争

程度，但有利于拥有国际化能力的企业。长期来说，衣食住行属于日用生活必需

品，服装消费存在偏刚性的需求。在抵御关税政策等不确定性冲击的进程中，综

合竞争实力强、国际化布局领先的头部企业更具优势，服饰辅料行业的集中度也

会逐渐提升。 

7、面对加征关税和国际订单迁徙的趋势，公司有哪些应对措施？对产能布局

有哪些影响？ 

答：公司将采取积极的态度和应对措施，努力消除不利影响。在市场端，公



司将加强与下游品牌服饰客户及成衣加工企业的交流，积极商讨并评估相关影响；

另一方面，公司坚定推进国际化战略，持续做好与源头品牌的对接与开发工作，

努力提升市场份额，加大对其他市场的拓展力度。此外，在内部，我们也将严控

成本，在“开源”的同时努力“节流”。 

在产能规划上，在贸易环境和国际客户需求明朗之前，公司能够对国内外工

业园产能进行合理的调配，有效发挥公司快速反应和产品运输半径大的优势。根

据目前形势来看，除了正常技改等方面的投入，公司会在风险控制第一的前提下，

更加审慎决策新的投资计划；在未来布局上更加与时俱进，适应全球市场的趋势

和变化，实现全球交付能力和品牌影响力的提升。 

8、公司直接和间接出口到美国的占比有多少，加征关税预计对公司业务影响

有多少？ 

答：公司主要从事各类中高档服饰及箱包辅料产品的研发、制造与销售。从

产品交付的角度看，公司主要根据品牌服饰企业的要求将产品直接交付给客户自

有或其指定的成衣加工等企业，因而公司国际业务的出口区域基本集中在孟加拉、

越南等国际服装加工出口较多的国家或地区，直接出口到欧美源头国家的业务量

非常低。因此，终端消费国或区域调整成衣等商品的关税对公司业务的直接影响

有限；但终端消费景气度以及国际贸易环境变化都会对纺织服装、服饰业产生一

定影响。 

9、公司海外产能利用率情况？ 

答：公司在运营的海外工业园为孟加拉园区、越南园区。根据已披露的《公

司 2024年度报告》，公司 2024年境外产能占比为 19.05%，产能利用率为 47.98%。

根据目前的市场趋势，公司国际化进程有所加速，海外产能将继续爬坡。其中，

伴随主要客户陆续验厂通过后进行下单，公司越南工业园的产能利用率较之 2024

年呈现快速提高，订单趋势良好，预计营业收入在 2025年度将有显著提升。 

10、公司织带品类的盈利水平和发展态势？ 

答：织带是公司过去几年培育的新品类，其在内衣、箱包等领域都有广泛的

应用，是装饰性与功能性兼备的一种辅料；但由于整体规模仍较小，加之公司为

了提高订单承接能力，前期固定投入较大，所以短期仍有所亏损。对此，公司已

制定了具体的经营策略，预期其未来将逐步向好。 



附件清单 无 

日期 2025年 4月 29日 

 


